

**Antrag der Fraktion CDU/BfM**

öffentlich

Datum

10.02.2010

Nummer

A0023/10

Absender

**Fraktion CDU/BfM**

Adressat

Vorsitzende des Stadtrates

Frau Wübbenhorst

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

25.02.2010

Kurztitel

Infopavillon/Infopunkt zum Projekt Ausbau Eisenbahnknoten  
Magdeburg/Eisenbahnüberführung Ernst-Reuter-Allee

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, in Zusammenarbeit mit der Deutschen Bahn AG bzw. ihren Tochterunternehmen, einen Infopunkt, z. B. direkt im Bahnhof, zu errichten, der die Öffentlichkeit über die Fortentwicklung des Projektes Ausbau des Eisenbahnknotens Magdeburg, insbesondere des Teilprojektes Eisenbahnüberführung Ernst-Reuter-Allee, informiert.

Der Antrag ist in den Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr zu überweisen.

**Begründung:**

Am 11. Dezember 2009 fällte der Stadtrat den endgültigen politischen Beschluss zur Gestaltung der Eisenbahnüberführung im Bereich der Ernst-Reuter-Allee.

Gerade die Diskussion zu diesem Projekt zeigt deutlich wie wichtig es ist, die interessierte Öffentlichkeit mit sach- und fachkundigen Informationen über solche wichtigen Vorhaben zu versorgen.

Erfahrungen in anderen Städten beweisen, dass mit einem öffentlich zugänglichen Ort, an dem die relevanten Angaben dargestellt werden, viele Missverständnisse beseitigt werden können bzw. nicht vermeidbare Belastungen erklärbar und damit nachvollziehbarer werden.

Alle an dem Projekt Beteiligten, insbesondere die Deutsche Bahn AG und die Landeshauptstadt Magdeburg, aber vor allem die Bürgerinnen und Bürger würden zweifelsohne von der Einrichtung eines solchen Informationspunktes profitieren.

Weitere Begründungen gegebenenfalls mündlich



Wigbert Schwenke MdL

Vorsitzender Fraktion CDU/BfM